



REGIERUNG
DES FÜRSTENTUMS LIECHTENSTEIN

MINISTERIUM FÜR
INNERES, BILDUNG UND UMWELT

Grussworte von Regierungsrätin Dominique Gantenbein

Premiere „Die lustige Witwe“ / Operette Balzers

27. Januar 2018

Balzers

Sehr geehrter Herr Präsident

Sehr verehrte Damen und Herren - liebe Musikfreunde

Geschätzte Darstellerinnen und Darsteller

Ich freue mich sehr, Ihnen stellvertretend im Namen der Regierung heute Abend die Grussworte überbringen zu dürfen und bedanke mich von Herzen für Ihre Einladung.

Herzlich willkommen - zur Eröffnung dieses grossen Musikabends.

Von Klein auf, hat mich Musik in meinem Leben begleitet. Das Faszinierende an der Musik ist für mich, dass sie Menschen vereint, was einer unglaublichen Kraft gleich kommt. Musik kann Menschen vereinen, die sonst in allem anderen verschieden sind. Dabei tauchen wir ein in grosse Themen des menschlichen Daseins. Das Leben, den Tod, die Liebe und die Eifersucht und das Leiden. Die grossen Themen des Lebens werden kunstvoll präsentiert, so dass sie das Publikum nachhaltig berühren. Die Stärke der Operette ist es, die grossen Themen des Lebens musikalisch zu zeichnen und den Empfänger direkt ins Herz zu treffen.

Bevor wir nun die Aufführung geniessen dürfen, möchte ich nicht versäumen, allen Beteiligten für Ihren grossen Einsatz zu danken. An die hundert ehrenamtliche Helferinnen und Helfer wirken an der aktuellen Produktion mit. Das ist nicht selbstverständlich! Die Operettenbühne Balzers ist ein Vorbild für gelebtes Miteinander. Ein Ort, an dem eben diese verbindende, inspirierende und beglückende Kraft der Musik für uns alle spürbar wird. Ihre Aufführungen machen das Land dadurch reicher und bunter.

Danke für Ihr Engagement!

Als ehemalige Sängerin weiss ich, wie für die Künstlerinnen und Künstler diese letzten Minuten vor der Premiere hinter den Kulissen sind. Mir bleibt an dieser Stelle den Akteuren von Herzen Toi Toi Toi und viel Freude für die Premiere der Operette „Die lustige Witwe“ zu wünschen!

Erleben Sie einen mitreissenden Abend mit Hanna Glawari, ihren Verehrern und wunderbaren Melodien. Eine selbstbewusste und starke Frau setzt sich in der Männerwelt durch. Bei der Handlung hält Hanna das Heft in der Hand.

Ich wünsche Ihnen einen schönen Abend!

Danke für Ihre Aufmerksamkeit.

Es gilt das gesprochene Wort